



Octubre 31, 2014

El ministro Gabriel Gastaminza y el presidente de la comisión de fomento, José Burnes, encabezaron el acto central por el aniversario. Como parte de las actividades se inauguró la obra de ampliación del edificio comunal.

El ministro de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza, presidió ayer -en representación del Ejecutivo provincial- el acto por el 28º aniversario de Chorriaca. Lo hizo acompañado por el presidente de la comisión de fomento, José Burnes, y el secretario de Coordinación del Interior, Jorge Lara.

Como parte de las actividades, las autoridades inauguraron la obra de ampliación de la sede comunal. También entregaron créditos para emprendimientos productivos, elementos deportivos, equipamiento y un aporte a la Asociación de Fomento Rural, entre otros.

En su discurso, el ministro sostuvo que para el gobierno provincial “la dignidad del ser humano es lo principal y esto es acompañado con obras, con distintas acciones y con beneficios”.

Gastaminza transmitió el saludo del gobernador Jorge Sapag y dijo que no pudo estar presente por problemas de salud. “Es un verdadero placer venir y compartir” en representación del Poder Ejecutivo, señaló.

Realizó un resumen de obras y acciones del gobierno provincial que “están absolutamente direccionadas a mejorar la calidad de vida y la dignidad de las personas”.

Entre los proyectos, destacó el de electrificación para el paraje Casa Nuestra, que prevé una inversión de 1.400.000 pesos. También se refirió a la inauguración de la ampliación del edificio comunal y comentó que demandó un desembolso de 160 mil pesos.

Además, dijo que se destinaron más de 600 mil pesos para la compra de un minibús de 19 pasajeros destinado a la localidad. Luego agregó que el salón comunitario de Cajón del Hualcupén para la veranada “está muy próximo” a ser finalizado e informó que se prevé su inauguración en los primeros meses de 2015.

Indicó que Vialidad Provincial y Nacional “mejoraron el acceso a la localidad” y comprometió la entrega de una fotocopiadora solicitada por el jefe comunal.

Gastaminza destacó los aportes del gobierno provincial y explicó que “ha habido juicios que esta comisión de fomento heredó, porque en otras gestiones no se han hecho bien las cosas”. “El Estado gastó casi 690 mil pesos”, dijo y agregó que “es plata que se podría imputar a otras cuestiones”, por eso “es importante que los que estamos administrando la cosa pública seamos muy prolijos”.

Mencionó que a través de los Ticafo está prevista la ampliación de la escuela 97 (dos aulas y sanitarios) y la ejecución de un salón comunitario.

El ministro informó que se invertirán 400 mil pesos en ocho mejoramientos habitacionales. También hay “ocho viviendas y diez módulos para la localidad”.

Acerca de la obra de provisión de electricidad inaugurada el año pasado, señaló que “hoy por hoy, las 24 horas del día estamos teniendo energía”. “Estamos cuidando el medioambiente”, recalcó y añadió que “es un proyecto único”.

Por último, el ministro aseguró que “el gobierno provincial está acompañando el desarrollo de Chorriaca”.

José Burnes agradeció a las autoridades provinciales, a los trabajadores de la comisión de fomento y a los vecinos. “Me llena de orgullo que estén compartiendo con nosotros”, dijo.

Adelantó que “en 30 días más vamos a tener el transporte escolar para los chicos, para los adultos mayores, para los trabajadores”. “Tenemos un camión, tenemos una camioneta y vamos por más”, aseguró Burnes.

Burnes destacó la obra de abastecimiento eléctrico a través del sistema eólico diésel, la ampliación del edificio comunal y el mejoramiento de la plaza.

Finalmente, el lonco de la comunidad Quilapi, Mariano Quilapi, agradeció a las autoridades provinciales y comunales “por todo lo que hemos logrado”. Además, destacó el acompañamiento del “gobernador Jorge Sapag y todo su gabinete”.

Desarrollo del acto

Las actividades se iniciaron a las 11, con la recepción en la sede de la comisión vecinal. Luego las autoridades se trasladaron al gimnasio comunal, donde se desarrolló el acto central. Tras la entonación de los himnos Nacional y Provincial, hubo una bendición religiosa.

Posteriormente, las autoridades entregaron pelotas de fútbol, camisetas y otros elementos a la dirección de Deportes de la localidad. También se obsequió un presente al primer presidente de la comisión de fomento.

A continuación se entregaron cuatro créditos para emprendimientos productivos -por un monto total de 40 mil pesos-, una heladera para la comisión de fomento, ropa de trabajo para el personal del puesto sanitario y un aporte de 9 mil pesos para la Asociación de Fomento Rural, entre otros.

También participaron de los festejos el subsecretario de Comisiones de Fomento y Zona Rural, Julio Salvatori, la subsecretaria de Producción y Desarrollo Económico, Amalia Sapag y la coordinadora general del Interior, Alma Sapag; intendentes y presidentes de comisiones de fomento, entre otros.

Nota extraída de Neuquén Informa